

Votum des Agenda- Beirat der Wissenschaftsstadt Darmstadt zur Darmbachoffenlegung an Magistrat und Stadtverordnetenversammlung (Beschluss des Agenda-Beirates vom 12.11.2014)

Der Agenda-Beirat begrüßt den Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 17.12.2013, die Planungen zur Abkopplung des Darmbachs vom Kanalnetz und seine Offenlage wieder aufzunehmen.

Die Offenlegung unseres Stadtbachs ist ein Leitprojekt der Lokalen Agenda21. Die Themengruppe "Wasser in der Stadt" gab 1999 den Anstoß und begleitete die Planungen bis ins Jahr 2008. Ab November 2008 arbeitet der aus der Agenda21-Themengruppe hervorgegangene Verein Darmbach e.V. für die Offenlegung des Darmbachs.

Bis ins Jahr 2009 wurde unter Federführung der Stadtverwaltung mit bürgerschaftlicher Beteiligung und Einbeziehung von Vereinen und Parteienvertretern das Projekt entwickelt und geplant. Erarbeitet wurde ein Streckenverlauf, der Stadtgestaltung, historische Bezüge und ökologische Aspekte beinhaltet.

Diese sogenannte „Ausgangsplanung 2009“ (Variante 1) wird vom Agenda-Beirat als anzustrebende Variante zur Beschlussfassung durch Magistrat und Stadtverordnetenversammlung empfohlen.

Darmstadt, 12. November 2014